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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele und welche Zielvereinbarungen wurden zwischen dem 
Staatlichen Schulamt und den betroffenen Schulen (Friedrichsgymnasium, 
Luisenschule und Reformschule) getroffen? 

2. Wie wird mit diesen Zielvereinbarungen von Seiten des Schulträgers 
umgegangen? 

 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


